

COMMUNIQUÉ

Deux projets de développement se concrétisent

Le centre de l'UQAT à Mont-Laurier accroît ses services et son implication dans la Vallée-de-la-Gatineau et le Pontiac

Mont-Laurier, 21 mars 2022 – Depuis son implantation dans les Hautes-Laurentides en 2005, le centre de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue (UQAT) à Mont-Laurier connaît une croissance soutenue. Dans sa volonté de répondre adéquatement aux besoins des étudiantes et étudiants en provenance de Maniwaki, l'UQAT est fière d'annoncer la concrétisation d'un projet en deux volets, développé en étroite collaboration avec le Centre de services scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais (CSSHBO).

Afin d'élargir l'offre de programmes et de cours à distance offerte à Maniwaki, une salle de vidéoconférence, équipée d'un système de pointe, sera aménagée dans une salle de classe de la CSSHBO. L'accès à ces nouveaux outils ultraperformants permettra aussi d'enrichir l'expérience d'apprentissage des étudiantes et étudiants du territoire de Maniwaki qui choisissent d'étudier à l'UQAT.

Du même souffle, l'Université confirme aussi l'aménagement d'une didacthèque à Maniwaki dont une partie de la collection sera accessible à l'école de Fort-Coulonge. Grâce à ce projet, les étudiantes et étudiants en sciences de l'éducation de ce territoire auront accès aux mêmes services que toutes les personnes inscrites en sciences de l'éducation, où nos programmes sont déployés, soit Mont-Laurier, Amos, La Sarre, Rouyn-Noranda et Val-d'Or. Dans une perspective de partage des ressources entre les différentes didacthèques de l'UQAT, cet ajout se veut aussi une façon de bonifier les collections de matériel didactique qui sont mises à la disposition de la population étudiante uqatienne.

« Ces gestes sont concrets et ils auront des impacts significatifs sur l'expérience étudiante que l'UQAT est en mesure d'offrir aux étudiantes et étudiants du secteur de la Vallée-de-la-Gatineau qui choisissent de poursuivre leurs études universitaires le plus près possible de chez eux. Notre Université est très enthousiaste de contribuer au développement de la communauté de la Vallée-de-la-Haute-Gatineau et du Pontiac », soutient le directeur du centre de l'UQAT à Mont-Laurier, M. Stéphane Lapointe.

« Nous sommes très fiers de cette première étape qui nous permettra d'offrir des conditions d'apprentissages optimales à notre personnel et à l'ensemble de notre population. En effet, la salle de vidéoconférence et la didacthèque sont une première étape et le même projet sera aussi réalisé dans le Pontiac », renchérit le directeur général adjoint du CSSHBO, M. Stéphane Rondeau. Soulignons que le CSSHBO met à la disposition de l'UQAT les espaces nécessaires pour les nouveaux aménagements prévus, notamment deux salles de classe. Il offrira un soutien technique en plus d'assurer la cogestion des locaux concernés. Cette annonce envoie un signal fort quant à la volonté de l'UQAT de demeurer une université accessible, de déployer une offre de formation distinctive et innovante, d'enrichir l'expérience étudiante en présentiel et à distance, tel qu'inscrit dans les orientations du Plan de développement 2020-2025. Les deux projets, représentant un investissement financier d'environ 65 000 \$, permettent aussi à l'UQAT de renforcer sa présence et d'accroître son rayonnement sur ses territoires d'ancrage.

L'échéancier prévoit que les nouvelles installations seront opérationnelles et disponibles dès la session d'automne 2022.

-30-

Source :
Service des communications et du recrutement
communications@uqat.ca